

El Eldense presenta a Unai Ropero y a Víctor García

26/07/2024



El director deportivo, Manu Guill, ha presentado a los jugadores | Nando Verdú.

El CD Eldense ha presentado este mediodía a las dos primeras incorporaciones de cara a la próxima temporada, Víctor García y Unai Ropero. Ambos jugadores debutaron el pasado domingo ante el Sunderland con la camita del conjunto azulgrana y se han mostrado ilusionados por formar parte del proyecto.

El primero en comparecer ha sido **Víctor García** quien ha firmado con el Eldense hasta el 2026. El valenciano disputó la pasada temporada en Segunda División con el Alcorcón y "desde el primer momento que me expusieron el proyecto no dudé en unirme".

García conoció a sus nuevos compañeros y al entrenador, Dani Ponz, el pasado 8 de julio. "El entrenamiento está siendo de calidad y bastante intenso, pero es la mejor forma de llegar los más preparados posible a la temporada".

Esta temporada el Eldense jugará ante equipos históricos recién ascendidos de Primera RFEF, pero "vamos a competir contra ellos de tú a tú sin hacernos pequeños".

Por otra parte, **Unai Ropero** ha asegurado que existe un gran "potencial" en el club: "Al equipo lo veo bien porque hay jugadores con mucho potencial. Además, hay también mucha parte humana. Aquí hay gente que hace

piña”.

El jugador cedido por el Alavés ha señalado que afronta estos primeros días “con muchas ganas y mucha motivación” y ha manifestada que se encuentra realmente contento tanto con el místico como con el resto de sus compañeros.



García y Ropero han sido los primeros fichajes para la próxima temporada | Nando Verdú.

Con respecto a la afinidad con sus compañeros de

equipo, el jugador azulgrana no ha dudado en señalar a Alan Godoy. El que fuera jugador del Alavés B apunta que es con quien mejor se va a entender en el campo: “Yo sé cómo juega y él sabe cómo juego yo”.

El director deportivo, **Manu Guill**, ha hablado sobre el mercado de fichajes dejando la puerta abierta tanto a posibles llegadas como salidas: “Por el límite salarial tenemos que aligerar la plantilla y los jugadores que pensamos que tendrán minutos saldrán”.

Asimismo, ha hablado de la portería ya que ahora mismo el Eldense cuenta con cuatro guardametas tras la reciente llegada de Dani Martín. Guill ha asegurado que para la próxima temporada cuentan con “Ian Mackay y Dani Martín y tenemos claro que nos vamos a quedar con tres porteros, pero el que se quede aún no lo sabemos”. El director deportivo no ha negado la posibilidad de que salgan tanto Guille Vallejo como Andoni Zubiaurre y salgan al mercado a por otro portero.